



Dem Wetter folgend hebt sich die Temperatur und der Biker ihre Laune zum Treffen aller der Gruppe bei den Rössern – man staune.

Leider sind dem Frühling schon zu Saison-Beginn die Wetterfreuden abhandengekommen. Und trotzdem kommen die Radlergruppen, wie hier die Bio-Biker, zusammen an den Start. Denn auch den widrigen Rahmenbedingungen zum Trotz wird in motivierter Manier durch die Gegend geflitzt. Mit Eigen-Motivation und einem gehörigen Schuß „Trainingswillen“ hat mal wieder Jede und Jeder seinen Vorstellungen von Vereinssport seine Aufwartung erbracht. Fast schon automatisch wird am Mittwoch-Abend um 18:30 Uhr der Sattel gewetzt und der Platz in der jeweiligen Bike-Gruppe besetzt.



Das Schönste am Sport ist unbedingt der Spaß in der Gruppe; so auch heute. Mal wieder ein Foto um zu dokumentieren, daß wir auch bei Sonnenschein draußen sein können. Schnell eine Strecke gesucht, welche direkt nach Staig führt, und hierbei schnell noch die Pferdekunst am Wegesrand den Bio-Bikern/innen nähergebracht.

Was wäre die Welt ohne Kunst – Was wäre die Kunst ohne Betrachter – Was wäre der Sport ohne Menschen - Was wäre der Verein ohne Mitglieder?

Fragen über Fragen:

Jedoch; eine Frage kam erst gar nicht auf. Die Frage des Durststillens nach dem Ausritt. Denn, Natürlich gehört zur Anstrengung auch ein netter Abschluss. Nach Realisierung dieser Tatsache wurden die Wadeln wieder sorgsam nach Hause gebracht, zur Schonung mit der Freude auf den nächsten Ausritt



Wir, die Radler, im Verein werden Mittwoch´s zwischen 18:00h- 18:30h vor der Promme sein
Wir die Radler, werden in drei Gruppen fahren, Spaß haben; und bestimmt fährt keine/r allein.

Für Infos auch gerne die Homepage des SVW besuchen

→ www.skiververein-welfen-weingarten.de